

Familias en Chile celebraron a san Josemaría

El 26 de junio se celebra la fiesta del Fundador del Opus Dei. En Chile, cientos de familias se reunieron en distintas ciudades para participar de misas y dar gracias por su vida y obras.

27/06/2023

En distintas ciudades a lo largo de Chile, se realizaron misas para conmemorar al “santo de lo

ordinario”, como se le conoce a san Josemaría.

En la catedral de Santiago, ante cientos de familias, el nuncio apostólico, monseñor Alberto Ortega Martín, señaló en su homilía las características de este santo, repasando la oración que se reza en la estampa para pedir su intercesión y destacando su afán apostólico, su búsqueda de la santidad en el trabajo y en las labores de cada día y su gran amor a la Virgen María.

“Con una llamada del Señor particularísima, estamos llamados a dar el ejemplo de una vida cristiana, íntegra, laboriosa, llena de compresión y de amor a todas las almas. Y esa es la vocación a la que estamos llamados todos”, dijo el nuncio en su homilía. Agregó que, para “vivir la santidad en la vida ordinaria necesitamos cuidar la oración, para colaborar en la obra de

Dios, para que nuestra vida sea fuente de bien para los demás”.

Ver fotos en Facebook Opus Dei Chile

Galería de fotos de la misa en la Catedral Metropolitana de Santiago.

San Josemaría presente en distintas ciudades del país

En **Chiu Chiu**, un pueblo ubicado en la región de Antofagasta, situado en medio de un oasis, está la capilla San Francisco de Chiu Chiu, considerada la más antigua de Chile, fundada en 1540. Allí, un grupo de fieles se reunió para conmemorar al Fundador del Opus Dei.

En **Quillota**, región de Valparaíso, se realizó una misa en la capilla San Francisco de Asís, en la que se tiene gran devoción a este santo. El año 2021 un sacerdote, en colaboración

con un grupo de fieles, erigió una imagen de san Josemaría.

En **Viña del Mar** también se congregaron muchas familias para celebrar. Entre ellas estaba Sofía Zárate (segunda de derecha a izquierda) , una de las protagonistas del Boletín San Josemaría HOY 2023.

Galería de fotos de misas en distintas ciudades de Chile

Desde distintas ciudades de Chile – Antofagasta, Calama, Chiu Chiu, La Serena, Quillota, Viña del Mar, San Felipe, Valdivia y Puerto Montt– enviaron fotografías de las celebraciones, las que se pueden ver en la siguiente galería.

Correo para enviar fotografías de la fiesta de san Josemaría:
info.cl@opusdei.org

Transmisiones de las misas de Calama y San Bernardo.

Homilía de Mons. Fernando Ocáriz, prelado del Opus Dei, con ocasión de la misa del 26 de junio en la basílica de san Eugenio (Roma).

Guía para conocer más a san Josemaría.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/fotos-misa-san-josemaria-chile-2023/> (20/02/2026)